

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Alicante, al mes . . . 1'50 pts.
En España, trimestre. . . 5 »
Fuera de España. . . 20'00 »

PUNTOS DE SUSCRIPCION

En la Redaccion y Administracion de este periodico.

Numero suelto 5 centimos

Año XXX

EL GRADUADOR

Diario politico

FUNDADOR-PROPIETARIO: DON ANTONIO GALDO LOPEZ

ALICANTE: Domingo 22 de Octubre de 1905

ANUNCIOS Y COMUNICADOS

A precios convencionales
Se publica todos los dias menos los siguientes a los festivos.

Reclamaciones y correspondencia al Administrador,

Plaza del Progreso, numero 6,

NUM. 8.867

SOMATOSE

Reconstituyente de primer orden

ESTIMULA EN ALTO GRADO EL APETITO

Se vende en las botecas y droguerias

FABRICA DE GUANOS

Marca registrada LA CAMPANA

R. Guillen Lopez e hijo. BANQUEROS

ALICANTE

Guanos para toda clase de cultivos. Analisis garantizados.

DESPACHO. San Fernando 51.

ALMACENES. Esplanada de España. Alicante.

Gonzalez Hermanos

(Casa Maylin)

Plaza del Progreso 7 y Mayor, 38 y 40. ALICANTE

Camas de hierro y de madera de haya y nogal. Sillas y muebles de todas clases. Lampisteria, cristaleria y articulos de capricho. Lamparas para electricidad y sus accesorios. Molduras para cuadros. Objetos con vitales e inscripcion.

Recuerdo de Alicante

El presente numero ha sido confeccionado y tirado antes de las doce de la noche del sabado, para ser repartido hoy domingo, conforme lo dispone el reglamento para la aplicacion de la Ley de Descanso Dominical.

Alicante 22 Octubre de 1905

Notas politicas

La sesion que anteayer tarde celebró el Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde accidental, Sr. Pérez Bueno, careció de interés, despachándose los asuntos que constaban en el orden del dia sin el menor incidente.

No asistieron los concejales de la fraccion Beltrán-Petrés.

Se dice—informa el «Heraldo de Alcoy»—que varios individuos de esta localidad, han estado en Madrid con el objeto de buscar medios para que el Congreso de Diputados declarase grave el acta de nuestro diputado D. José Canalejas, y que mendigando influencias de puerta en puerta, como pordioseros politicos, no han encontrado quien les haya prestado su atencion, siendo natural que así sucediera, al ver lo injustificado de sus protestas, que más bien podrían llamarse ridiculas.

¿Qué concepto habrán formado esos señores, de la dignísima representacion nacional? No lo sabemos, cuando se han atrevido a buscar un diputado, para que al estilo de charlatán de plazuela inventase atropellos, irregularidades, etcétera, para ensuciar un acta limpia, como resultado de unas elecciones en que las dignísimas autoridades locales se han excedido en el cumplimiento de su sagrado deber para garantizar la libertad del sufragio.

Ayer se suspendieron las sesiones del Cortes con motivo de la visita de Monsieur Loubet no reanudándose hasta el viernes siguiente.

Aun cuando no hemos recibido la carta que el Ateneo Científico, Literario y Artístico de Alicante ha remitido para su insercion a algunos periodicos locales, tenemos sumo gusto en reproducirla en nuestras columnas.

Dice así:

«Señor Director de...»

Muy señor mío: Ruego la publicacion de las siguientes lineas en el ilustrado periodico que usted dignamente dirige.

Por ello le quedará altamente reconocido su seguro servidor q. b. s. m., el presidente,

Dominguez

20 de Octubre de 1905.

Con profunda extrañeza, con pena verdadera, se ha visto en esta casa la publicacion de cuatro semanarios, en los cuales es imposible crear que colaboré ningún verdadero «periodista». Para no emplear nebulosidades, citaremos por sus nombres a «El Chato doble», «La Tralla», «Cacahnero» y «Milord Quico». Repugna admitir como colegas de la ilustrada Prensa alicantina a «periodicos» redactados tan solo con procazes insultos y personales injurias.

Teniéndolo así en cuenta el Ateneo, en Junta general celebrada en dia 15 de los corrientes, tomó por unanimidad el acuerdo de hacer pública su más enérgica protesta contra quienes tales formas emplean con grave ofensa de la cultura de Alicante.

Un querido colega lo ha anunciado, y ya no es un secreto para nadie.

El GRADUADOR se propone insertar los cargos formulados por el Sr. Masanet y los descargos que opone la mayoría del Excmo. Ayuntamiento.

Avisos utiles

Servicio de correos

Horas de entrada y salida de los correos y dias de otros servicios que presta la Administracion de Alicante:

Madrid y su carrera. 1.ª expedicion, correo correo, entrada 10 horas, salida 10'30 id.

Idem y su idem 2.ª idem correo mixto, entrada 10'10; salida 17'20.

Murcia y su carrera. 1.ª expedicion, tren mixto, entrada 10'30, salida 6'30.

Idem y su idem 2.ª expedicion, tren correo, entrada 20'30, salida 6'30.

Alcoy con Jijona, Muró y Cócantaina; entrada 7'20; salida 13'30.

Denia con Jávea, Altea y Villajoyosa; entrada 12'30; salida 12.

Palma de Mallorca e Ibiza, vapor directo los sabados; entrada 8; vapor directo los domingos, salida 11'30.

Oran vapor directo una vez a la semana, entrada sin dia fijo; salida sin idem, idem.

Los carteros repartidores de la correspondencia salen de esta Administracion a las 9, a las 11 y a las 16'30.

Los buzones establecidos en los estancos de esta capital, empezarán a recogerse a las 9 y a las 16. Los de esta Administracion, minutos antes de la salida de los correos.

el verdadero, el honroso sacrificio. Yo vengo aquí superando todos los instintos de mi naturaleza.

Vengo por el sacrificio. Pero creo que debo hacerlo por acabar con el tirano que tiene hechizado al rey, oprimido al pueblo.

Dadme que sacrifique todo cuanto hay de honrado y virtuoso en el corazón, lo sacrificaré.

Dadme el puñal. Lo afilaré, prepararé el golpe, y se lo asestaré golpe cetero, en mitad del corazón.

—Basta, basta! dijo en este instante una voz oscura y misteriosa.

Margarita se levantó. Una de aquellas paredes se abrió, como si fuera una inmensa puerta.

La joven no vio nada al través de las anchas, inmensas puertas. Las dos luces no penetraban en aquella pivorosa oscuridad.

La joven, aunque con gran repugnancia, entró en las tinieblas. La pared se cerró a su espalda, y quedó sumida en un profundo silencio, sin ver nada, sin acertar a distinguir dónde se encontraba.

las frías membranas de sus alas en su frente. No se atreve andar.

A poco que le miremos, conoceremos que es una mujer. Es Margarita. Allí se queda de pie la infeliz, sin atreverse a andar ni un paso.

Tiembla como azogada, pero el fuego de su pasión y de su venganza la anima y la sostiene.

El frío de la atmosfera le hace temblar. De pronto se apaga la lámpara, lo único que esclarecía la estancia.

El miedo de Margarita se acrecienta. No puede sostenerse, y entones se sienta en el frío suelo.

En aquel mismo instante, en las negras piedras de la tachumbre, resaltando en medio de la negra y espesa oscuridad, se ven unas fosfóricas letras que dicen: «Muera, muera, muera el tirano!» Aquellas letras, que parecen escritas en el aire por la mano invisible de algún genio, sorprenden a Margarita.

Sin embargo, un quejido ronco sale de su pecho, y exclama con voz entera y firme y robusta: «Morirá!»

La oscuridad vuelve a caer sobre la terrible estancia.

CARTA DE MADRID

Agencia Española

20 Octubre de 1905.

Sr. Director de EL GRADUADOR

En el Sudexpress de Francia, llegaron hoy Infanta Eulalia y general y oficiales franceses que estuvieron en Palacio á las órdenes de D. Alfonso.

Esperáronlos estación algunos elevados funcionarios civiles y militares y también los ayudantes de D. Alfonso, fueron conducidos dichos militares en coches de Palacio, al Hotel Roma, donde se hospedan.

Verifícase en Palacio solemne ceremonia de naturalización en España al Príncipe Fernando de Baviera y demás condecoraciones y el acto de pedir para él la mano de la Infanta Teresa.

Asistieron los Sres. Montero Rios, Sánchez de la Peña y Weyler.

El Sr. García Prieto ha debido enviar á Coruña un inspector de Sanidad para combatir el Tifus.

Comunican de París, que el corresponsal de «Le Matin» en Madrid ha preguntado al Sr. Sánchez Román si consiguió de Francia alguna modificación en el acuerdo relativo de Marruecos, de manera que los derechos de España resultasen más seguros.

El Sr. Sánchez Román le contestó que nada le podía decir sobre ese particular.

Al ser también interrogado el señor Montero Rios, contestó que no impediría nada la conferencia de Algeciras de llegar á unos acuerdos útiles que las simpatías estaban con Francia, pero deseaba tener con Alemania relaciones certeras y amistosas.

En todos casos se cumplirá el convenio franco-español y en todos sus términos.

Suyo afectísimo,

El Corresponsal

Notas provinciales

Concierto

Esta noche tendrá lugar en el Teatro Llorente, de Elche, el anunciado concierto

en el que tomarán parte el «Orfeón Alicante» y «La Wagneriana»

PRIMERA PARTE

1.º Overture por la banda de música de Elche que dirige D. Camilo Blasco.
2.º (Por «La Wagneriana»).—Sinfonía de «Poeta y aldeana».—Suppé.
Intermezzo de «Cavalleria Rusticana».—Mascagni.

«Brisas de Otoño», vals lento.—Ortiz.
3.º (Por el Orfeón).—Retreta.—Rillo.
«Maitia Maitia», zortzico.—Avelino.
«Alborada gallega».—Veiga.
«Saltarella».—Saint Saenz.

SEGUNDA PARTE

1.º Fantasía de la zarzuela «Bohemios» por la banda de Elche.

2.º (Por «La Wagneriana»).—Preludio de «Cavalleria Rusticana».—Mascagni.

Plegaria del segundo acto de «Tosca».—Puccini.

Duo de «La Revoltosa».—Chapi.

3.º (Por el Orfeón).—«Cantos de mar», barcarola.—Foglietti.

«Aristzari», zortzico.—Zabalza.

«Pieta Signor».—Stradella.

«Siempre p' delante», jota.—Larregla.

Ha sido nombrada maestra interina de la escuela pública elemental de niñas de Vergel, doña Concepción Miguel Giner.

En Alcoy, en la Capilla de la Casa Beneficencia, se han unido en indisoluble lazo matrimonial, el distinguido capitán de infantería D. Santiago Pérez Frau y la bellísima señorita Anselma Aracil, hija del acreditado fabricante de paños y teniente de alcalde de aquel Ayuntamiento, D. Anselmo Aracil.

Ha bendecido la unión, el sacerdote D. Antonio Payá Aracil, apadrinando á los contrayentes el hermano del novio D. Federico Pérez Frau, en representación del teniente general D. Camilo Polavieja, y doña Amelia Pascual, tía de la novia.

Sección local

Quien usa el Ferro Quina Bistari come con apetito.

Ha salido de Cartagena para Mallorca, para donde ha sido destinado, el alférez de navío nuestro paisano y querido amigo D. Emilio Pascual del Pobil.

Plaza de Toros

Esta tarde se celebrará una novillada en esta plaza de Toros, á beneficio del conserje de la misma, en la que tomará parte nuestro paisano Manuel Guerra «Guerrita».

El gentil hombre de S. M., Sr. Jorroto, ha creado una «Medalla internacional»

conmemorativa del 31 de Mayo del presente año, en que S. M. el Rey y Monsieur Loubet salieron milagrosamente ileso del atentado de la Opera de Paris.

Un angel defiende con su escudo á los dos jefes de Estado en el mismo momento de hacer explosión la bomba.

La ejecución artística de la medalla es del hijo del tan distinguido literato. El mismo D. Alfonso le sirvió de modelo en un estudio al aire libre.

La medalla es muy apropiada para premio en las escuelas, para distintivo y para recuerdo de la visita de Mr. Loubet á España.

Son de diferentes metales; las dedicadas á los dos jefes de Estado, son de oro.

Dolores nerviosos

Jaqueca, hemicránea y demás neuralgias, desaparecen á los cinco minutos con el Antijaqueca Quesada. En todas las boticas.

El Sr. Mellado ha ordenado al Rector de la Universidad de Madrid que reúna al Claustro de profesores, para que sean oídos los estudiantes y resuelvan la cuestión de los exámenes en Enero y los de la licenciatura.

Con el mismo objeto ha dirigido una circular á los Rectores de las demás Universidades.

Boletín oficial

El de ayer contiene el siguiente sumario:

Real orden del Ministerio de la Gobernación, recomendando la obra «Catecismo patriótico», «La Jura de la Bandera», de que es autor el Comisario de Guerra D. Augusto C. Santiago y Gadea, para que pueda ser conocida en las escuelas públicas y otros centros de enseñanza y se mantenga entre la juventud las nobles ideas que representan la patria y la bandera.

Edicto del Inspector de Montes de esta provincia, publicando el pliego de condiciones reglamentarias y administrativas que han de regir en las subastas y en la ejecución de los aprovechamientos de los montes de carácter público.

Extracto de la sesión celebrada por la Comisión Mixta de Reclutamiento el día 23 de Marzo último.

Extracto de la sesión celebrada por la Comisión provincial el día 20 de Marzo último.

Edicto de la Intervención de Hacienda, poniendo en conocimiento de los interesados que desde el día primero de Noviembre próximo se recibirán en dicha oficina el cupón número 18 de los títulos definitivos de las emisiones de 1900 y 1902.

Edictos de varios Ayuntamientos y Juzgados.

Parece que la noche es allí más tremenda y más espesa. De pronto se siente retemblar el suelo; Margarita quiere acogerse á la pared; pero no llega á tocarla.

Un sudor frío baña su frente. Cuando las fuerzas le faltan, se acuerda de su venganza.

Este recuerdo la sostiene: la anima. El temblor crece, de pronto se abre una gran sima.

Por aquella sima sale un fuego rojizo, color de sangre, que tñe de este color todos los ámbitos de aquel subterráneo. Margarita ve cruzar murciélagos, aves nocturnas, al reflejo de aquel respaldado al fuego con que Miguel Angel pintó el infierno.

De pronto se apagó el fuego; se quedó otra vez la estancia oscura; pero la sima quedó abierta, y un poco resplandor iluminaba su terrible boca, que parecía las fauces de un monstruo mitológico. Un ruido inmenso de cascabels, de campanillas, de fuertes detonaciones, se oyó entonces, y una voz que decía: «Pasa, pasa, pasa contra el tirano.» Margarita se dirigió á la sima, púsose con planta

firme al borde, y desapareció como si la hubiera tragado la tierra.

Entonces se encontró en una estancia mejor.

Estaba iluminada por dos velas que había sobre una mesa. Las paredes se hallaban cubiertas de negro.

El suelo alfombrado de negro y muy mullido. Margarita cerró los ojos al acercarse á la sima; vió que caía de alto, pero muy tardamente, y se encontró en aquella negra estancia.

Algunas notas de un «Miserere», cantado á lo lejos, se oían. Las paredes estaban cubiertas de negro, el techo también, el pavimento, la mesa, todo, hasta una silla que había junto á la mesa, y vió un papel: donde se encontraban escritas estas palabras: «Escribe del sacrificio.» La joven cogió la pluma, y escribió estas palabras: «El hombre debe sacrificarse por el hombre».

Hay sacrificios tristes y cruentos, pero necesarios.

Lo primero que debemos sacrificar en pró de una buena causa, es nuestro instinto de virtud.

Este, si, éste, y no otro, es el grande,

Llegada y salidas de trenes.

Trenes ascendentes: Desde Alicante á Almansa.—Salida de Alicante á las 6:35; llegada á Almansa á las 11:50.

Mixto de Alicante á Alcazar.—Salida á las 11:35.

Correo expés.—Entre Alicante y Madrid de 1.º y 2.º solamente y coches cama los miércoles y domingos.—Salida de Alicante á las 13:15.—Llegada á Madrid á las 8.

Mixto.—Entre Alicante y Madrid 1.º, 2.º y 3.º clase.—Salida de Alicante á las 22:40.—Llegada á Madrid á las 19.

Trenes descendentes: Mercancías de Almansa á Alicante.—Salida á las 18:17 Llegada á las 21:10.

Mixto de Alcazar á Alicante.—Salida á las 4:10.—Llegada á Alicante á las 15:45 horas.

Correo expés de Madrid á Alicante, y 1.º y 2.º clase.—Salida á las 20:10.—Llegada á Alicante á las 9:35.

CONFITORIA PASTELERIA

11.—MAYOR.—LL. Pastillas café y leche, de Logroño; gran éxito en las ricas mandarinas y limones, dátiles de Berbería, bombones Torinos y Vieneses y los afamados de Matías López. Vinos de Jerez, Málaga, Oporto y Madeira. Champagne [León Chandon] de Rímés

Bibliografía

«Cria del gusano de la morera y otros gusanos productores de la seda: hilado y estudio de la inisma: cultivo de la morera y otros árboles útiles para la cria del gusano, por B. Laguer. Grande es la utilidad que ha de proporcionar esta interesante obra a todos los criadores de gusanos de seda en España, por expresarse en ella los últimos procedimientos, incluso el de la seda artificial. Un tomo de 150 páginas, elegantemente impreso e ilustrado, 45 grabados: 4 pesetas. A provincias se remite certificado, enviando libranza de 4'50 pesetas a Hijos de Cuesta, Carretas, 9, Madrid. Encuadernado en tela 1 peseta más.»

IMPORTANTE

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los señores Valentín y Compañía, Banqueros y Expendiduría general de lotería en Hamburgo, referent a la lotería de Hamburgo, y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz, una fortuna bien importante. **Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial a quien lo pida.**

Para los que sufren DE LOS NERVIOS

No es posible demostrar una curación mas brillante de enfermedad nerviosa, que la que a continuación detallamos, obtenida con el uso de las Píldoras Pink.

Nos escribe el Sr. D. Custodio Salomon, de Cirujeda, Provincia de Tercel, lo siguiente:

Hacia unos 10 años venia padeciendo de unos ataques nerviosos en todo el cuerpo, de tal manera que cuando me acometía este mal, me quedaba sin habla y como muerto. Mis manos tenían tal temblor que no podía coger ningún objeto. Había tomado sin resultado satisfactorio todos los medicamentos indicados para este mal, hasta que al fin el Dr. D. Manuel Sanhuesa me recomendó atortunadamente tomara las Píldoras Pink y tan eficaz han sido estas Píldoras en mi enfermedad que con solo haber tomado un par de cajas, me hallo completamente curado. Hoy no queda rastro alguno de dicha enfermedad pudiéndome de nuevo dedicar mis habituales quehaceres.

Las Píldoras Pink están indicadas en las enfermedades nerviosas, como en todas las enfermedades que provienen de la pobreza de la sangre. Las Píldoras Pink curan la neurastenia, los dolores neurálgicos, la sciática, la anemia, la clorosis, el reuma y el dolor de estómago.

Se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de cuatro pesetas la caja y veintuna pesetas las seis cajas.

Píldoras Pink

Ecos de Orihuela

En «El Diario», estimado colega de la vecina ciudad, publica el señor Marqués de Lacy un bien escrito artículo, acerca de la producción agrícola de aquella región, sus contrariedades y remedios.

Reproducimos a continuación los párrafos más salientes:

Víctima esta Región Agrícola de no interrumpidas calamidades, tras de largas sequías ó inundaciones, véase afligida hoy por tremenda invasión de cierto parásito, titulado Poll-Roig, cuyos desastrosos efectos en los naranjos, tiende a su perdición, sin que los esfuerzos de sus propietarios unos más, otros menos, siguiendo los consejos de la ciencia, adoptando prácticas costosas, prolijas y continuadas, hayan logrado aminorarles.

Entristécese el ánimo, ante el porvenir que ofrece el doloroso espectáculo de tamaña desgracia, precursora de la ruina de tan privilegiada producción.

Y si no, pregunto yo; ¿acabóse con la negrilla que ataca a los olivos, ni con la blanquilla adherida a los algarrobos por tratamiento humano?

...Ha sido monótono el transcurso de los años y durante ellos, circunstancias ó accidentes atmosféricos, verdaderos insecticidas.

¿Cómo no se ha extinguido la floxera? ¿Qué se opone al desarrollo del Mildew del Oidicum y de cuantas perniciosas plagas invaden lugares y territorios no adyacentes y contiguos, sino muy distanciados...? Dejo a la capacidad de los Técnicos contestar a mis preguntas, si «felix qui potuit rerum cognoscere causas», en cuyo caso, no sería difícil encontrar el remedio al alcance solo hoy de la Providencia.

Por otra parte, no siendo nuevas tantas contrariedades como experimenta el sufrido agricultor, la renovación de plantas y cultivos en periodos más ó menos largos, nos dicen de una manera evidente es debida a fortuitos inexorables sucesos, contrariando su desarrollo ó dando fin a su existencia.

Ahora bien, ¿qué nos conviene colocar en nuestros huertos a título de sustitución susceptible de tan alto rendimiento como el hermoso y productivo naranjo? Nada sería preciso hacer si no nos arguyera el pretérito?

Pero, ante la imperiosa necesidad de procurar el mayor lenitivo al mal, somos de opinión de que, la renovación se impone, siendo temerario, afrontar la contingencia de la proscripción de la plaga con nuevas semejantes plantas. Pueden colocarse frutales que se adapten a las condiciones climatológicas de esta vega, por ejemplo, el albaricoquero tan estimado hoy para el consumo y con sus frutos la apetecida cuan generalizada conserva; bien, extendiendo el cultivo de la morera del país, Multicaulis, aumentando la rica cosecha de la seda; y los que no, dedicando la superficie de sus huertos al cínamo, forrajes, legumbres, cereales etc.; procurando atenuar así, la gravedad de ésta dolorosa situación.

Y hay que resolverse: aquí, la pérdida del agrio; allá la muerte de la viti-cultura; más cerca ó más lejos, la decadencia en la riqueza agraria.

AVISOS ÚTILES

Tónico-genitales del Dr. MORALES

Célebres píldoras para la completa y segura curación de la

IMPOTENCIA debilidad, espermatorrea y esterilidad.

Cuentan 37 años de éxito y son el asombro de los enfermos que las emplean. Principales boticas a 30 reales caja, y se remiten por correo a todas partes.

La correspondencia: Carretas, 39.—Madrid. En Alicante, farmacia del Dr. José Soler.

Gran Fábrica de Somniers

ALMACEN DE **CAMAS Y MUEBLES** de todas clases

Francisco Clement

Paseo de Méndez Núñez, 4

¿Queréis curar las fiebres palúdicas?

Usad el ESANOFELE

Nota de la prensa médica

El nuevo periódico «Progreso Médico», Revista de Higiene y Medicina práctica, que se publica en Barcelona, refiere en un notable artículo, titulado «La Moderna terapéutica», algunos de los juicios, declaraciones y certificados importantísimos de varios ilustres doctores acerca del empleo del medicamento Esanofele en el tratamiento de las fiebres palúdicas, intermitentes, tercianas, etc.

El Esanofele preparado pilular de la casa F. Bisleri, de Milán, ha sido experimentado con gran éxito en Italia, España, República Argentina, Méjico, etc., y ha dado resultados inmejorables.

De él escribe entre otros, el Doctor D. T. de Echevarría: «...En un caso de paludismo inveterado he dado el Esanofele de Bisleri y cuando los medios clásicos no me habían dado resultado con el preparado en cuestión obtuve la desaparición de una fiebre inveterada palúdica, sin que hasta la fecha haya vuelto a reaparecer» como acostumbra a hacerlo cada quince ó veinte días en el individuo objeto de mi ensayo».—Pueblo de Montalván (Toledo), 3 de Noviembre de 1903.

Depósito general: D. Alfredo Rolando.

Barcelona, Bajada S. Miguel 1. Se encuentra en todas las buenas farmacias.

Sociedad general de anuncios

Alcalá, números 6 y 8.—Madrid

MR. JUAN P. JONES

Corresponsal en París, para anuncios y reclamos, Rue du Faubourg.—Montmartre.

Sres. Roldos y compañía

Corresponsal en Barcelona, para anuncios y reclamos, Esquilillers 30 y Obradors, 1.

Por fin se ha resuelto.

Hoy ya no han de tenerse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo del vello.

Con el *Depilatorio Venus*, se ha resuelto que existe un preparado que, siendo eficaz para la destrucción del vello, es al propio tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridiculo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le da una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se venden en todas las buenas perfumerías a 5 pesetas frasco.

La Papelera Española

SOCIEDAD ANÓNIMA.—BILBAO

Almacén de Alicante: Sagasta, 53

Papeles blancos y de colores, alisados y satinados, de todas clases. Papeles de embalajes en rollos y resmas.

Sobres comerciales de todas clases. Resinillería y tarjetería. Cuadernos y libros. Copiadores y toda clase de papeles manipulados. Papelotes en fardos, bolsas y estracillas.

La correspondencia a **La Papelera Española.—Alicante.**

TOS Tose el que quiere, pues ninguna tos resiste 24 horas a los **Biscochos Pectorales Roselló.** Caja, 2 reales; frasco, 6. Farmacias y droguerías. Depósito en Alicante, farmacia de Aznar.

FERRO-QUINA-BISLERI

LICOR TÓNICO

RECONSTITUYENTE

DE LA SANGRE

NOCERA-UMBRA

(MANANTIAL ANGÉLICA)

Agua Mineral de Mesa

EN LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS

DEPÓSITO A. ROLANDO BARCELONA

BAJADA S. MIGUEL

COGNAC BARBIER

Probadlo y soréis sus más entusiasmadas defensoras

Grandes premios en todas las Exposiciones donde ha sido presentado.

Juan Rubert AGENTE DE ADUANAS.—Alicante.

Por telégrafo

Agencia Española Madrid 20, 71.

En todos los centros se ha hablado mucho esta noche de la detención de un sujeto sospechoso de anarquista verificada ayer.

De las averiguaciones practicadas resulta que el detenido es un loco que se ausentó de Oviedo, su país natal, y salió de España por no servir en el ejército.

Al ser interrogado se expresó con gran incoherencia.

El gobernador de Anghera se ha puesto al habla con los secuestradores de los oficiales ingleses para gestionar su libertad.

Si ésta no se consigue, se apelarà a dejar libre al hermano del moro «Valiente», canjeándolo por los secuestrados.

D. Alfonso ha invitado a venir a Madrid con Mr. Loubet al general Levatisse y al almirante Malcerón, que le sirvieron de agregados durante su estancia en París.

Dicen de Cártama que al regresar al pueblo el hijo de un rico propietario, fué sorprendido por tres enmascarados que le obligaron a seguirlos y le encerraron en una cueva.

Después exigieron al padre 7.000 duros por el rescate.

El muchacho se aprovechó de un descuido de los malhechores y salió de la cueva, dándose a la fuga.

Al enterarse los secuestradores salieron en su persecución y uno de ellos cayó en poder de la guardia civil.

Madrid 20, 9 n.

Cablegrafian de Tánger que han celebrado una conferencia los representantes de España é Inglaterra, acordando conducir a Ceuta al hermano del moro Valiente, para canjearlo por los oficiales ingleses que aquél tiene prisioneros. Las negociaciones caminan satisfactoriamente.

La Bolsa ha cerrado hoy a 78'40 y los cambios sobre París a 29'15.

IMPRENTA DE EL GRADUADOR

ANUNCIOS

¿De dónde procede ese maravilloso poder curativo?

El mundo está asombrado ante las sorprendentes curaciones llevadas á cabo por el prof. Mann

Cura enfermedades llamadas incurables

Médicos, Sacerdotes, personas de todas profesiones, declaran como él ha curado ciegos, cojos, paralíticos y muchas otras personas que estaban al mismo borde del sepulcro

Consultas y consejos gratis para los enfermos

El Prof. Mann ofrece consultas y consejos, absolutamente gratis á todos aquéllos padeciendo de cualquier enfermedad



G. A. MANN D. M.

cuyo atestado ha echado una luz tan viva sobre la Radiopatía

«Pero al mismo tiempo, yo creo que el sabio Creador no me hubiera dado la oportunidad de hacer los descubrimientos que he hecho, ó la habilidad para desarrollarlos, si no hubiera intentado que yo debería usarlos en bien de la humanidad. Por consiguiente, yo siento que es mi deber el dar á todos aquellos que sufren, los beneficios de la ciencia que practico.»

«Deseo decir á todos aquellos que sufren, que pueden escribirme confidencialmente, y que absolutamente gratis diagnosticaré sus respectivos casos, y les explicaré cómo por medio de un sencillo tratamiento en el hogar, el cual garantizo, pueden ser radicalmente curados.»

«No me importa cuán graves ó serios parezcan sus casos, lo que deseo es que me escriban, para de ese modo poderles hacer un bien.»

Tan grande ha sido el asombro causado en el mundo médico por las maravillosas curaciones llevadas á efecto por el profesor Mann, que varios doctores fueron nombrados para investigarlas. Entre estos doctores se encuentran los doctores Herrero y Dorán, ambos famosos médicos y cirujanos. Después de una penosa investigación, estos doctores quedaron tan asombrados ante la gran influencia y grandiosos poderes del profesor Mann y la maravillosa eficacia de Radiopatía, que voluntariamente rompieron toda clase de compromisos, y abandonaron los métodos de tratamiento que hasta entonces habían usado, para dedicarse exclusivamente á asistir al profesor Mann en su grandiosa y noble labor en bien de la humanidad.

Con el descubrimiento del tratamiento radiopático del profesor Mann, eminentes médicos están de acuerdo en que, por fin, el tratamiento y cura de las enfermedades ha quedado reducido á una ciencia exacta.

Más de 10.000 personas de ambos sexos han sido curadas durante los meses pasados, por medio de Radiopatía, el maravilloso descubrimiento del profesor Mann.

Algunos estaban ciegos, otros sordos y algunos paralíticos que apenas podían moverse, tan grande era su desgracia. Había quienes padecían de Mal de Bright, enfermedad del corazón, tuberculosis pulmonar, y muchos quienes habían sido declarados incurables. Otros padecían de los riñones, dispepsia, debilidad nerviosa, insomnio, neuralgia, constipado, reumatismo y algunas otras por el estilo. Algunas eran adictas á la embriaguez, morfina-manía y otros malos vicios.

No hace mucho tiempo que Juan Adams, residente en Blakesbury, Ia quien había estado cojo por más de veinte años, fué sanado por el profesor Mann sin operación de ninguna clase. Como por la misma época, la ciudad de Rochester, se levantaba asombrada ante la curación de uno de sus ciudadanos más antiguos, Mr. P. Wright, quien por espacio de muchos años había estado parcialmente ciego. El señor J. E. Kneff, residente en Millesburg, Pa., quien durante algunos años había estado sufriendo de una catarata en el ojo izquierdo, fué curado rápidamente por el profesor Mann sin ninguna clase de operación. De Lonsport viene la noticia del restablecimiento de la señora María Ercher, quien, por espacio de un año, había estado completamente sorda.

De la señora E. Abdie, de Omaha, Neb., vienen estas agradables impresiones: «Había estado sufriendo por espacio de catorce años, sin que ninguno de los siete doctores que durante mi enfermedad consulté, pudiera encontrar alivio á mis males. Después de haber estado sometida, por algunos días, al tratamiento radiopático del profesor Mann, me encuentro perfectamente bien.»

El señor G. W. Savage, quien no solamente estaba parcialmente ciego y sordo, sino á las puertas de la muerte á consecuencia de una grave complicación de enfermedades, quedó perfectamente restablecido después de haber estado sometido por algunos días al tratamiento radiopático del profesor Mann.

Quando Radiopatía es empleada propiamente y en combinación con los remedios adecuados, no sólo cura una, sino toda clase de enfermedades. Si usted está enfermo, no importa qué enfermedad le aqueje, ni quien le diga que no puede ser curado, escriba al profesor Mann describiéndole los principales síntomas de su dolencia y el tiempo que ha estado sufriendo, que él, tan pronto como reciba su carta, diagnosticará su caso y le dirá de qué enfermedad está usted sufriendo, y le prescribirá el tratamiento que con toda seguridad ha de devolverle la salud. Esto no le costará á usted absolutamente nada.

El profesor Mann también le enviará una copia de su nuevo libro titulado «LAS FUERZAS SECRETAS DE LA NATURALEZA».—«Cómo curarse y curar á otros».

Este libro dá á conocer exactamente cómo el profesor Mann cura toda clase de enfermedades; enteramente describe la naturaleza de su maravilloso descubrimiento, y

Hombres, mujeres, doctores, maestros y sacerdotes de todas partes del país, están asombrados ante las maravillosas curaciones llevadas á cabo por el profesor Mann, descubridor de Radiopatía.

El no emplea drogas en sus curaciones, ni cura por medio de Ciencia Cristiana, ni Osteopatía, ni Hipnotismo, ni Cura Divina, sino por una sutil fuerza física natural, en combinación con ciertos remedios magnetoviales que contienen los verdaderos elementos de vida y salud.

En una reciente conversación se le pidió al profesor Mann que invitara á todos aquellos que sufrieran de alguna enfermedad, á que le escribiesen ó visitasen para que él los curara.

«Algunas personas han declarado», dijo el profesor Mann, «que los poderes que poseo son sobrenaturales, me llaman el Curator Divino, El Hombre de los Poderes Misteriosos. Eso no es así, yo curo porque conozco y entiendo la Naturaleza, porque empleo las sutiles fuerzas de ella para restablecer el sistema y restaurar la salud.»

explica como usted puede llegar á poseer este gran poder magnético para curar á los enfermos.

El profesor Mann no pide un sólo centavo por sus servicios en conexión con esto; usted los recibirá absolutamente gratis. El ha hecho un gran descubrimiento y desea darlo á conocer á todos los enfermos para que puedan recuperar las perdidas fuerzas y salud.

Todas las comunicaciones que contengan la descripción de los síntomas de su enfermedad deben llevar la palabra «Personal». Escriba su nombre y dirección con mucha claridad.

Todas las cartas deben ser dirigidas al profesor G. A. Mann, Dept. 128, A., Rochester, New-York, Estados Unidos de América.

Invitación para participar á la próxima

GRAN LOTERÍA

garantizada por el Supremo Gobierno de Hamburgo

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado, contiene **88.000** billetes, de los cuales **42.895** deben obtener premios, inclusive 8 premios extraordinarios.

Además se reparten al final de la lotería 45.305 billetes gratuitos, valederos para la primera clase de la siguiente lotería.

Todo el capital asciende á

Marcos 8.640.285
ó sean casi Pesetas **14.500.000**

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera que todos los arriba indicados 42.895 premios incl. 8 premios extraordinarios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor en caso mas fortuito de la primera clase puede importar **Marcos 50.000**, ó de la segunda 55.000, ó de la tercera á 60.000, en la cuarta á 65.000, en la quinta á 70.000, en la sexta á 80.000 y en la séptima clase puede en caso más feliz eventualmente importar **600.000**, especialmente 300.000, 200.000 ó 100.000 Marcos, &c.

La casa infrascripta invita por la presente á interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó tallos de correo remitiéndonoslos por valores declarados, ó en libranzas de Girocédulas, sobre Madrid ó Barcelona, extendidas á nuestra orden ó en letra de cambio fácil á cobrar por certificado.

Se pueden hacer entregas por nuestra cuenta en el **Crédit Lyonnais de Madrid**. En todo caso debe mandáronos con el pedido el recibo correspondiente á Hamburgo.

Para el sorteo de la primera clase queda:

1 Billete original, antero: pesetas 10
1 Billete original, medio: pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin, todos los permances, se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente, que se hallan provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, provista de las armas del Estado. El pago de los premios, se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse, pero siempre antes del sorteo, y el importe remitido será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

— 31 de Octubre de 1905.

VALENTIN Y Cia
Hamburgo
Alemania

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

CIA COLONIAL

CAFÉS
CHOCOLATES

Imprenta de "EL GUADUADOR"

En este establecimiento, que cuenta con todos los adelantos de la tipografía moderna, encontrará el público á la par que una esmerada y elegante impresión, una economía incomparable.

Progreso, 6 y Mayor, 53

MAYOR 18, MADRID